



2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



柏こども園(甲府市)

参加31名

2018年5月25日金曜日 開催



～どんぐりコーチから～

柏こども園のお友達、元気にしてるかな～(^^) / どんぐりコーチ、やまコーチはめちゃくちゃ元気です！ 柏こども園のお友達は、とても元気いっぱい、たくさん色々な技にチャレンジしていました！ サッカー大好きなお友達がいっぱいいてコーチはとってもうれしかったです！ 男の子も女の子も元気いっぱいにボールを追いかけて、転んでもすぐに立ち上がってつよかったね！

コーチとのドリブル対決も、子供チームが勝ったね(^^)

コーチたちが帰ってもお友達や先生達とボール遊びをやって楽しんでね(^^) /



～林部先生から～

年長児は、サッカーが大好きで毎日あそんでいるので気合いを入れて楽しむことができていました。

～橋田先生から～

年中児はボール遊びにも慣れてきて、サッカーの楽しさが分かってきている頃なので楽しく参加できました。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんのお友達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場をお友達のために